

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# J.O 2024 : le dernier virage pour Mbembo Mouandza

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

C'EST un tournant décisif que va prochainement négocier Davy Mbembo Mouandza dans la course au sésame pour les Jeux olympiques "Paris 2024". Le juge-arbitre gabonais a été convié par la Fédération mondiale de taekwondo au camp d'entraînement et de sélection qu'elle organisera du 9 au 11 mars prochain à Sidi M'Hamed, en Algérie.

La participation au rendez-vous planétaire en France, le premier dans la jeune carrière du numéro un national, est le principal objectif de celui qui s'est reconverti dans l'arbitrage en 2014, au terme de son parcours de combattant et d'international gabonais. Et n'avait pu obtenir le blanc-seing pour vivre son baptême du feu olympique à Tokyo (Japon) en 2021, au terme d'un camp d'entraînement similaire que Moscou (Russie) avait abrité.

Il faudra donc une meilleure

production à Mbembo Mouandza, juge-arbitre Class 2 et membre du top 100 mondial, pour obtenir l'une des dix places accordées au continent africain pour "Paris 2024", au terme d'un écrémage qui concernera 120 juges-arbitres représentant les cinq continents. Ce qui serait une ligne de plus sur un CV déjà riche de trois championnats du monde et autant d'Afrique, d'une édition des Jeux Africains et une dizaine d'opens à travers le monde.



Photo: Prosper Sax Nze Bekale/L'Union

Davy Mbembo Mouandza a rendez-vous avec son rêve olympique au mois de mars en Algérie.

## Fégavolley : le bureau reçoit le quitus des délégués



Photo: PSNB

Le président fédéral Raymond-Bernard Bivigou (centre), a dirigé les travaux.

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

RÉUNI dernièrement en assemblée générale ordinaire dans la commune d'Akanda, le bureau exécutif de la Fédération gabonaise de volley-ball (Fégavolley) a présenté son rapport moral et financier par visioconférence aux délégués des ligues provinciales affiliées. Après avoir vérifié un quorum comptant 20 délégués présents (sur 22 possibles), qui ont plus tard adopté à l'unanimité les rapports moral et financier présentés, les travaux ont été ouverts par le mot du président fédéral, Raymond-Bernard Bivigou. Ce dernier a insisté sur deux aspects essentiels : le volet juridique et la formation. Avant d'inciter, dans

le cadre du renouvellement des effectifs vieillissants, à la création de pôles de développement à Libreville et dans d'autres localités. On retiendra que la Fégavolley n'a pas croisé les bras durant les deux années de pandémie à Covid-19. Elle a participé à plusieurs activités sur le plan national et international. Avec notamment la relance des ligues de la Nyanga et du Woleu-Ntem, inactives durant deux ans. Mais aussi la participation du Gabon aux Congrès électifs des instances mondiale (FIVB) et continentale (CAVB). Au titre des activités de la saison 2022-2023, la Fégavolley se fixe comme objectif au programme l'organisation des championnats nationaux Élite A et Élite B, la Coupe du Gabon. Un tournoi national de beach-volley et des compétitions des jeunes.

*In loving Memory of...*

**PIERRE BLAISE MBOULA**  
19 janvier 2013 - 19 janvier 2023

La mort d'un être cher loin d'être juste une perte incommensurable est un enseignement, une preuve par l'expérience de la vie sans sa présence au quotidien.

Aussi, la perte d'un Fils, d'un Aîné ou d'un Père ouvre la vie sur de nouveaux horizons empreints de tristesse mais aussi sur des challenges à affronter sans la clairvoyance de ses lumières.

Esprit avant-gardiste, tu as su être un père non seulement pour tes enfants mais aussi pour ta fratrie et même au delà. Un Chef de famille qui tel un prophète aux yeux de tous à su aiguiller la destinée de toute une lignée.

Un Prophète paternel qui a su montrer à tous, la voie de la Sagesse afin de se forger un noble destin. Puisque les voies de Dieu sont insondables et sa volonté immuable, nous nous sommes résignés face à ton départ soudain il y a 10 ans.

Une décade désormais sans la présence du Guide que tu fus pour tous. Un Repère Inter Générationnel dont la philosophie de vie a permis à chacun de garder le cap sur les océans de nos existences.

Si on dit parfois que perdre un parent est dans l'ordre naturel des choses, il n'en demeure pas moins que la douleur engendrée est incommensurable voire ineffable.

Que ton Ame noble connaisse à jamais la paix des Hommes Braves.

Ta Famille

Programme 10 ans Papa Blaise, Mbouya :  
1. Messe au séminaire saint Jean à 16h30 - 2. Projection de film à 18h30 -  
3. Temoignages et anecdotes 19h00 - 4. Repas 19h30 - 5. Chorale/Chant 20h30 - 6. Fin 22h